

高松エステート株式会社

# エニシエ通信

★令和4年2022年がスタートしました！



いよいよ令和4年が始まりました。

昨年引き続き、お正月を目で感じて楽しんでいただければと思ひ、装飾をさせていただきました。

玄関はしめ縄と門松があります。扉を入ると七福神の絵がお出迎えます。手指消毒液の隣にはは折り紙で作った左ニシエだるまを置きました。

事務所前には職員さんの手作り、門松と寅の装飾を鏡餅と一緒に飾りました。この装飾は、一回り前の寅年の時に作ったとの事。とてもお上手な上、保存状態がとっても良く、『なんと素晴らしい...』と職員みんなで感動しました。

事務所前を通った入居者様が『可愛』『お正月を感じて』と喜んでいらしゃいました。今年一年笑顔の多い一年であります様に...

発行年月日  
2022年  
新春号

## 1月のお誕生日

1月生まれの方は4名  
おめでとーございます♪

14日  
N宮 T邦様

1日  
T田 敏K様

28日  
T原 A子様

12日  
I雲 E美子様

益々、素敵に年を重ねていって下さいね♡

## 一富士二鷹三茄子

皆様にはいい初夢を見ていただこうと、『一富士二鷹三茄子』のお写真を用意していただいたので、アレンジして各階に貼らせていただきました。  
どんな初夢を見られましたか？いい夢でしたか？

## エニシエみくじ

新年『エニシエみくじ』を事務所に用意しました。皆様に好評で、「私、大吉」や「私は小吉...」とにぎやかな明るい声が聞こえてきました。  
ケアに入られたルバーさんの話では、ある入居者様の部屋からおみくじ6枚も出てきたとか...（笑）  
入居者様に喜んでいただけると何よりです♪



## 1月の献立

12月24日  
ピラフとチキンステーキ



12月24日は新メニューのピラフやチキンステーキいちごのロールケーキなどクリスマスイブらしい献立でした。

1月1日  
おせち料理



1月1日はおせち料理、焼きえび、たたきごぼう、黒豆、鳥八幡巻など色々な種類が入ったおせち料理でした。  
1月7日には七草がゆを召し上がっていただき、今年1年の無病息災を願いました。

## 2月の理美容

毎月第一金曜日の午後は訪問理美容の日です。皆様楽しみにされておられます♪  
次回は2月4日(金)です。

## コロナ対策について

職員全員 1月も継続して2週に1回PCR検査を予定しております。  
施設を出入りされる方には検温、手指消毒、フェイスシールド着用をご協力していただいています。  
コロナに感染しない、させないを徹底しています。

高松エステート株式会社

# エニシエ通信

発行年月日  
2022年  
新春号

## I様 百寿おめでとうございます

1月12日本、I様が百歳を迎えられました。当日、入居者様 職員が集まってお祝いさせていたできました。

おめでとうございます  
いっしょに喜びます



I様に色々とお話し伺いました

●好きな芸能人はいますか？

佐々木蔵之介 元嵐の松本潤はカッコイイね お笑いはいちいち、ミルクボーイ、おいでやす・面白ね

●長生きの秘訣は？

規則正しく生活して、テレビを見ても頭は使う様にしている。年は重ねても気持ち若く持て。せいかくの寿命なので毎日楽しく朗らかに。めんどくさいこと多いけど、服にも気を配っているかな

●百歳を振り返って...

私の事をずっと健康だと思われている方もいらっしゃるけど、大きな病気もしているし、空襲で花嫁道具など丸焼け、娘時分には洪水にも遭った。振り返ると色々あったけど、みんなに助けてもらっているがあるの。私は幸せ。今も幸せ。ほんと幸せ。

I様 ポジティブなエネルギーが長寿の秘訣なのかもしれないね

クリスマス会

お歌もトークも上手なさあちゃん



真っ赤な帽子の入居者様



お歌とビンゴで大盛り上がり



12月23日にクリスマス会を開催  
入居者様全員 赤いサンタ帽をかぶって楽しんで下さいました。  
ボランティアでお歌とトークを披露して下さいました。  
『さあちゃん』をお呼びして、皆様が大好きな曲『真 赤な太陽』や『川の流れの様に』など全6曲歌っていただきました。  
『赤鼻のトナカイ』はみんなで大合唱しました。  
ビンゴゲームは、皆さん白熱していらしゃり、大盛り上がりの一日となりました。  
コロナ禍でなかなかイベント行事が出来なかつたのですが、感染が少なく  
なつた12月にクリスマス会が出来た事、スタッフ一同心から嬉しく思いました。

N様から感謝のお手紙いただきました



クリスマスのイベント、施設長はじめ職員の方々の陰で入居者さんとても喜んでいました。ゲストの歌も良く口ずさみビンゴゲーム等盛り上がりがありました。  
本当にありがとうございました。

入居者様より

川柳

俳句

靄煙る  
水面に向かい  
竿を振る  
YN

コタツにて  
みかんを食す  
我が家族  
MN

流れ星  
夜空の遠く  
尾を引いて  
YN

雪だるま  
こわされて  
また雪になる  
MN

金の成る木

Mルパーより  
3階のN様が

“金のなる木を育てていると聞いたので、お部屋に何て、見せていただきました。  
小さな植木ではあるものの、肉厚の葉を付けて、存在感のある立派な金のなる木でした。  
このコロナ禍の中ですくすくと成長しているのを聞くと、成長になおさら力強さを感じました。  
お花を咲かせる種類もいろいろです。楽しみですね。

見た目は同じ種類ですが、こちらの方が花を咲かせる種類

